

И. Б. Федоров, К. С. Колесников

ДЕТИЩЕ Н.Е. ЖУКОВСКОГО – ЦАГИ

Дана краткая характеристика научно-технической базы ЦАГИ.

N.E. Zhukovsky's creation – Central Aerohydrodynamic Institute (TSAGI) / I.B. Fedorov, K.S. Kolesnikov

The brief characteristics of the Central Aerohydrodynamic Institute (TSAGI) scientific and technical base are given.

СПИСОК ЛИТЕРАТУРЫ

1. Бьюшгенс Г. С., Бедржицкий Е. Л. ЦАГИ – центр авиационной науки. – М.: Наука, 1993. – 269 с.

Статья поступила в редакцию 10.06.1996

Игорь Борисович Федоров родился в 1940 г., окончил в 1963 г. МВТУ им. Н.Э. Баумана. Д-р техн. наук, профессор. Заслуженный деятель науки и техники РФ. Ректор МГТУ им. Н.Э. Баумана. Действительный член Российской академии естественных наук. Заслуженный деятель науки и техники РФ. Имеет свыше 140 научных работ в области радиолокации и методических основ организации учебного процесса в высшей школе.

I.B. Fedorov (b. 1940) graduated from Bauman Moscow Higher Technical School in 1963. D.Sc. (Eng.), professor. Rector of the Bauman State Technical University. Full Member of the Russian Academy of Natural Sciences. Author of more than 140 publications in the fields of radiolocation and methodological grounds of the higher education process organization.